

Jaga agar situasi Kamseltibcar Lintas tetap aman dan kondusif, Personil Polsek Pabuaran Polresta Cirebon laksanakan PH Pagi.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 12:06



KAB. CIREBON –Bentuk pelayanan kepada masyarakat, salah satunya melalui PH pagi pada saat warga memulai aktivitasnya Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar AKP Much. Soleh, SH. menempatkan personelnya pada titik-titik rawan Kamtibmas dan rawan macet dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas di beberapa simpul jalan yang dianggap rawan. Senin pagi

(24/06/24). Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa titik simpul rawan macet dan rawan laka lantas di wilayah hukum Polsek Pabuaran yang mendapat perhatian khusus ada 4 (empat) titik yaitu :- Perempatan Lamer Jatiseeeng- Perlintasan Rel KA Ciledug- Pertigaan Terminal Ciledug- Perempatan Gili Panggung Pada saat aktivitas masyarakat titik-titik rawan tersebut diisi oleh personil Polsek Pabuaran untuk mengamankan situasi Kamtibmas. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. mengatakan bahwa "Dalam giat Gatur Lalin di pagi hari ini bertujuan agar terciptanya Kamseltibcar Lantas dan mengantisipasi terjadinya Laka Lantas. Semoga dengan adanya kehadiran anggota Kepolisian khususnya Polsek Pabuaran yang selalu berada di jalan baik di Pagi hari hingga sampai Sore hari, masyarakat pun juga merasa lebih aman dan nyaman. "Ungkapnya" Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Mengatakan bahwa pengaturan lalu lintas di pagi hari dan sore hari merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan oleh anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, dengan tujuan untuk memperlancar arus lalu lintas dan memberikan keamanan dan kenyamanan bagi pengguna jalan serta memberikan pelayanan kepada masyarakat yang hendak berangkat ke Pabrik, ke Sekolah, ke kantor maupun aktifitas lainnya, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran Anggota Kepolisian dan sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat. "Tutup Kapolsek"